
Die FDP Rathausfraktion hat eine Kleine Anfrage zum Raumbedarf an der Klaus-Groth-Schule 
gestellt ( siehe Anlage 1 ). Dem Ausschuss wird die schriftliche Antwort der Verwaltung vorge-
legt ( siehe Anlage 2 ). Der Vorsitzende schlägt vor, die Kleine Anfrage  
0117 / 2008 / An als TOP 7.1 in die Tagesordnung aufzunehmen. 
 
Die Tagesordnung wird in der geänderten Form einstimmig angenommen und genehmigt. 
 
 
 


